

El industrial asesinado por ETA en Eibar fue marcado por militantes «abertzales»

Dos balazos, en la nuca y a bocajarro, acabaron con su vida

San Sebastián. Carlos Olave

Sebastián Azpíri, de treinta y ocho años de edad y propietario del restaurante Chalcha de Eibar, fue asesinado en esta localidad guipuzcoana a últimas horas de la tarde de ayer por varios individuos, uno de los cuales le disparó a bocajarro en la nuca. El pasado mes de enero se extendieron una serie de bulos por la población, por los que se apuntaba a la víctima como traficante de droga, campaña que desmintió el Ayuntamiento.



El cadáver de Sebastián Azpíri, que recibió dos tiros en la nuca, uno de los cuales salió por un ojo, poco después del atentado perpetrado por la banda criminal ETA.

Los hechos tuvieron lugar sobre las ocho y media de la tarde, cuando Sebastián Azpíri acababa de estacionar su vehículo y se dirigía al restaurante Chalcha, situado en la calle Isasi, en la parte trasera del hotel Arana, en la localidad de Eibar. En ese preciso instante se le acercó un individuo que le disparó a bocajarro por la espalda.

La víctima recibió al menos dos impactos de bala a la altura de la nuca, uno de ellos con salida por un ojo, según informaron fuentes de la asociación de ayuda en carretera DYA de Guipúzcoa que acudió al lugar, falleciendo prácticamente en el acto a pesar de los intentos por reanimarle. Inmediatamente el agresor se dio a la fuga, en un principio a pie, para introducirse en el interior de un automóvil, sustraído momentos antes a punta de pistola, que se encontraba estacionado en una bocacalle, donde estaban también otros dos miembros del comando terrorista.

Las Fuerzas de Seguridad del Estado encontraron en el lugar del crimen dos casquillos del calibre nueve milímetros Parabellum, munición habitualmente utilizada por la banda terrorista ETA. Fuentes del Gobierno Civil de Guipúzcoa indicaron que todos los indicios apuntan a un nuevo atentado de ETA.

El pasado mes de enero se extendieron por Eibar una serie de bulos, propagados al parecer por militantes «abertzales» de extrema izquierda, que apuntaban a Sebastián Azpíri como traficante de droga a gran escala. El 7 de febrero, la propia víctima envió a los medios de comunicación del País Vasco una carta negando tales acusaciones e incluso se puso a disposición de la Policía y el juez para ser investigado.

Asimismo, pidió a la alcaldesa de Eibar, la socialista Aurora Bazcarán, apoyo institucional para hacer frente a esta campaña.

RANCHO TEXANO
STEAK-HOUSE · BARBACOA

25 AÑOS
A SU SERVICIO
¡Gracias!

Ctra. Barcelona Km 12,300
Tel. 747 47 36

SEGURO GRATIS!
a todo riesgo
por **UN AÑO,**
a la compra de su **Alfa Romeo.**

ALFA 33
desde 1.445.300 ptas., IVA incluido

FLY MOTORS agencia oficial
Velázquez, 96. Telf: 275-07-08

MARISQUERIA RESTAURANTE O'PAZO
La esencia del mar

El mejor puerto de mar en la capital de España

Los mejores pescados y mariscos del mundo

Recibidos por avion

VIVEROS PROPIOS

MAGNIFICO AMBIENTE SALONES PRIVADOS

Reina Mercedes, 20 - MADRID
Teléfonos: 253 23 33 y 234 37 48

ESTE CREDITO ES ESPECIALIDAD DE LA CASA

CREDITO HIPOTECARIO DE A.C.H.

Hasta 80% del valor de la casa
14% Interés
hasta 20 años de Amortización
hasta 3 años de Carencia



Aquí tiene Vd. Crédito.

A C H
AHORRO Y CREDITO HIPOTECARIO

Sociedad de Crédito Hipotecario
Martínez Campos, 42. 28010 Madrid Tel. 410 70 47

Autorizado D.G.T.P.E. 26-1-88